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青年部からのご案内　Blue Navi

最新情報及び2025年度役員紹介については、
下記ホームページにて掲載しております。

「西宮商工会議所青年部」ホームページ　
https://n-cci.or.jp/yeg/

卒業生を囲む会 広報委員会　谷岡　雄介

入って良かった青年部 交流委員会　松浦　壱成

　2025年６月14日土曜日に、
丹波篠山にて卒業生を囲む会が
開催されました。
　今回は、卒業生４名を含む31
名が丹波篠山を訪れました。そ
の日は終日雨予報でしたが、奇跡的に一時雨がやみ、地元
の方々や青年部メンバーとの交流を深めながら、裸足で
畑に出て泥だらけになりながらの黒豆植え体験を行いまし
た。また、地元の竹を活用し、竹灯籠や、その日の食事に
使う箸、器などをそれぞれが個性を生かして製作しました。
　その後、照屋会長とみたけの里づくり協議会 自治会長
の挨拶に続き、地元狩猟会の方々が振る舞ってくださっ
た丹波篠山産のジビエで BBQを開催し、地元の方々との
交流を深めました。BBQ終了後、近隣の温泉に皆で入り、
それもまた格別でした。
　今回植えられた黒豆は収穫体験もできるとのこと。丹
波篠山の地元の方々との情報交換や、土に触れることの
大切さを改めて知る良いきっかけとなり、卒業生の皆様
との和気藹々とした楽しい時間を過ごすことができまし
た。ありがとうございました。
　最後になりますが、当日ご参加くださった皆様、設営
にご協力いただきました丹波篠山の皆様に心より御礼申
し上げます。

　交流委員会の松浦壱成と申します。阪神甲子園駅から
甲子園筋を北へ徒歩５分程の場所で、洋食屋を営んでお
ります。当店は大きな海老が自慢で、特大海老を使用し
た海老バター焼や大エビフライ等の海老料理、また黒毛

和牛100％の手ごねハンバーグ、
厳選ステーキを中心とした洋食
をご提供しております。
　当店は2023年８月に父が開
業致しました。私自身は、オース
トラリアに５年程移住しており、
その間に調理師学校を経て、レス
トランで働いておりました。そん
な中、父が飲食店をオープンしたことをきっかけに、昨
年帰国し、店を共に運営する運びとなりました。
　オープンして１年程が経った頃に、ご縁があり商工会
議所に入会させて頂きました。右も左もわからなかった
私達を親身になってご指導くださり、非常に心強く、大
きな励みとなっております。そうした中で、担当の方か
ら青年部へのお誘いを頂き、昨年2024年９月に入会致
しました。
　入会してからはなかなか参加できず、いつも LINE グ
ループ等での情報共有を拝見するばかりとなっておりま
した。しかし、たまにしか顔を出せない私ですが、委員
会に参加した際には会員の皆様が暖かく受け入れて下さ
り、居心地が良く、素直にとても嬉しかったです。委員
会や日頃の LINE グループでのやり取り、皆様とても熱心
だけどどこかフランクで、非常に雰囲気の良い会だとい
つも感じております。

　このような素敵な皆様
と出会えたこと、共に活
動をできること、また
地域の為に何か貢献でき
る取り組みに携われるこ
と、青年部に入会して心

から良かったと思える事です。まだまだお力になれてい
ませんが、できるだけ活動に参加し少しでも西宮の地域
活動に貢献できればと思っております。皆様、今後とも
引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。

エアコンの内部の状況をご存じですか？エアコンの内部の状況をご存じですか？
こんな事はなかったですか？

タウン電気電気機械器具修理業
エアコンクリーニング
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● エアコンをつけると嫌な臭いがする。　● リモコンが点滅する。エラー表示が出る。
● 以前と比べると効きが悪い。　● エアコンの下に黒いゴミが落ちている。
● 風の出口に黒い汚れが見える　● 

● 分解洗浄を行った事がない。
上記の問題はエアコンクリーニングで解決できるんです！エアコンクリーニングは
フィルターを綺麗にするだけでなく機械内部を分解し、内部を隅々まで綺麗にする作業です。
これを予算と設置環境に応じ定期的に洗浄していきませんか？

エアコンにほこりが溜まっているとと
電力消費が大きくなります。

経営者の皆様、業務用エアコンをまとめてクリーニングして、従業員の健康と電気代節約を実現しませんか。


